
 

保内中・青石中第８回再編協議会 会議録(概要) 

 

１ 会長、教育長挨拶 

２ 協議事項 

（１）各小中学校における統合に関するアンケート結果について 

 ・賛成多数  保内中、日土小、喜須来小、川之石小、宮内小       

・反対多数  青石中 

  

青石中のみ、反対が多い結果となりました。 

今回は、統合を決める採決を行う予定でしたが、採決前に、再度青石中に出向いて説

明を行うことで委員の了解を得ました。 

ただ、２９年４月統合に向けて準備を進めるためには、なるべく早い決断が必要とな

っているため、８月中には第９回再編協議会を開催し、採決を行うことになりました。 

 

【主な発言】 

・先日の青石中での説明会における市側の説明が保護者の納得できるものではなく、結

果的に PTA会員の不安をあおる形となり、このようなアンケート結果となってしまっ

たと思われる。もともとそこまでの反対はなかったので、もう少し説明をしてもらえ

れば保護者の不安も和らぐのではないかと思う。 

・今回は、採決を行う予定で決まっているのだから、採決すべきだと思う。全員が賛成

での決断というのは無理だと思う。 

・全員賛成はなかなか難しいとは思うが、統合に向けて気持ちよく話し合っていくこと

を考えると、今回の採決は待ってほしい。 

・同じＰＴＡ会長の立場として、青石中ＰＴＡ会長の気持ちはよくわかる。 

・実際に統合が決まってから学校側と決めていくことが多いのだから、全体的な大きな

目でみて統合を決定し、それから細かいことを決めていくので良いのではないか。 

・今回は採決をする予定で集まっているので、今日採決をしないのであれば、ある程度

はっきりした今後のスケジュールを示してほしい。 

開催日時 平成２７年７月１６日（木） １９：００～２０：１０ 

開催場所 八幡浜市役所保内庁舎 第３会議室 

出席者 

再編協議会委員 ２３名 

各小中学校長６名 

教育長、学校教育課長、課長補佐 

  


